

## ABSTRAK

Fikriyah, 2014. SKRIPSI. Judul: “ Analisis Pengaruh Likuiditas, *Leverage*, Profitabilitas dan Karakteristik Kepemilikan terhadap Agresivitas Pajak Perusahaan (Studi pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang terdaftar di BEI pada tahun 2010-2012)”.

Pembimbing : Muhammad Sulhan, SE.,MM.

---

Kata kunci : likuiditas, *leverage*, profitabilitas, karakteristik kepemilikan, agresivitas pajak

Sejak beberapa tahun terakhir ini, tidak dapat dipungkiri lagi bahwa sektor pajak mendapatkan perhatian yang luas. Perpajakan di Indonesia telah menjadi sumber penerimaan negara yang utama. Akan tetapi disini ada perbedaan kepentingan antara pemerintah dan pihak perusahaan. Dimana bagi pemerintah, pajak itu penting guna untuk membiayai kebutuhan negara yang pendanaannya berasal dari pajak. Tapi bagi perusahaan, pajak adalah beban yang harus ditanggung oleh pihak perusahaan. maka dari itu pihak perusahaan diduga akan lebih suka untuk melakukan tindakan pajak agresif.

Agresivitas pajak adalah tindakan yang dirancang untuk mengurangi penghasilan kena pajak dengan melakukan perencanaan pajak. Penelitian ini menyelidiki dan memberikan bukti empiris pengaruh likuiditas, *leverage*, profitabilitas dan karakteristik kepemilikan terhadap tindakan pajak agresif.

Effective Tax Rate (ETR) digunakan untuk mengukur pajak agresif. Populasi dalam penelitian ini yaitu perusahaan dari sektor pertambangan yang terdaftar di BEI pada tahun 2010-2012. Data dikumpulkan dengan menggunakan metode purposive sampling terhadap sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan di temukan 8 sampel perusahaan. Data di analisis dengan menggunakan analisis regresi logistik.

Dan hasil dari hipotesis tidak berhasil menemukan hubungan yang signifikan antara likuiditas, *leverage* dan profitabilitas terhadap agresivitas pajak. Tapi penelitian ini berhasil menemukan hubungan yang signifikan antara karakteristik kepemilikan yang merupakan kepemilikan non-keluarga terhadap agresivitas pajak.